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3 da Vigésima Segunda (220Ata 
Reunião Ordinária do Centro de4

Ciências 5 Agrárias Aplicadas da
Universidade Federal de Sergipe.

6
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8 AO segundo dia do mês de setembro do ano de dois mil e quinze às quatorze horas, reuniram-se
9 na Sala de Reuniões do Conselho do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas, localizada no10 prédio do Departamento de Zootecnia (DZO), em caráter ordinário, sob a presidência do Diretor

II Prof. Dr. Veronaldo Souza de Oliveira e do Vice-Diretor Prof. Dr. Leandro Bacci e os seguintes
12 Conselheiros docentes: Prof. Dr. João Basílio Mesquita (Decano), Prop Dra Glaucia Barretto
13 Gonçalves, ProP. Dra. Paula Gomes Rodrigues, Prof. Dr. Ariovaldo Antônio Tadeu Lucas, Prof.

Dr. José Milton Barbosa. Representante docente: Prof. Dr. Antônio Américo Cardoso Júnior.5 Representante do Campus Rural: Ézio dos Santos Pinto Júnior. Representantes técnico-
16 administrativos: Wendel de Melo Massaranduba e Wallace Nascimento Santos. Convidados:
17 Prof. Dr. Rosalvo Ferreira Santos e Prof. Dr. Kleber Fernandes de Oliveira. Ausências18 justificadas: Nenhuma. Declarada aberta a reunião pelo Diretor do CCAA, Prof. Veronaldo,
19 passou-se a Pauta 1. Informes: Prof. Veronaldo falou sobre a sala de informática do CCAA que20 será montada no andar térreo do Departamento de Zootecnia, a qual será dotada com 20 (vinte)
21 máquinas para atender a todos os cursos das agrárias e aos seus discentes. Prof. Veronaldo
22 também informou que o Reitor, vindo aqui na inauguração do prédio departamental do curso de23 Zootecnia, comprometeu-se a adquirir 20 (vinte) máquinas para equipar a futura sala de24 informática do Centro. Prof. Veronaldo informou também sobre a situação da instalação do25 cabeamento de fibra ótica para telefonia e internet dos prédios departamentais, o qual está
26 atrasado devido a inadimplência da empresa TELNET com o SICAF. Prof. Veronaldo falou que
27 em virtude disso alguns departamentos estão buscando alternativas provisórias de ligação de
28 pontos de internet para que os andamentos de seus trabalhos não sejam prejudicados. Quanto às
29 linhas telefônicas, Prof. Veronaldo informou que conversou com Antônio Carlos, da DITEL, e
30 ele confirmou que já foi fechado convênio com a empresa de telefonia OI para a mudança dos

031 prefixos das linhas dos ramais e aumento da capacidade das centrais telefônicas. Finalizou
32 expondo que a mudança ocorrerá em toda a Universidade, em função da saturação de linhas
33 disponíveis para o atendimento da demanda reprimida. 2. Aprovação da ata anterior: A ata da
34 21 a Reunião Ordinária foi colocada em votação. Não havendo nenhuma manifestação em
35 contrário entre os Conselheiros, foi aprovada por unanimidade. 3. Projeto PMPDP (Plano de
36 Monitoramento Participativo do Desembarque Pesqueiro) — DEPAQ: Após breve
37 apresentação do Prof. José Milton sobre o Projeto PMPDP ficou definido entre os Conselheiros
38 por sugestão do Prof. Antônio Américo, a designação de um relator para apresentar o seu parecer
39 referente à renovação do projeto, em reunião extraordinária do Centro a se realizar em 15 dias. 4.
40 Apresentação de propostas para o PDI (Plano de Desenvolvimento Institucional): Prof.
41 Rosalvo, Pró-Reitor da PROPLAN e o Prof. Kleber, Coordenador de Planejamento Acadêmico
42 da COPAC, fizeram suas explanações a respeito do Plano de Desenvolvimento Institucional da
43 UFS aos Conselheiros. Explicaram que se trata de uma série de indicadores que medem a
44 qualidade do ensino, dos gastos, da infraestrutura, das ações pedagógicas, da gestão de pessoal, \
45 entre outros, além do "tripé" ensino, pesquisa e extensão. Expuseram também que esses k
46 indicadores a ações para o planejamento estratégico e o atendimento das diretrize

Cidade Uni e itária Prof. José Aloísio de Campos - Av. Marechal Rondon, S/N - Jardim Roza Elze
(079)2105-6950/6985 - CEP 49100-000 - São Cristóvão/SE

P Home Page: http://www.ufs.br Email- ccaa.ufs@gmatl.com



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

CRtSC/,rCENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS APLICADAS

pedagógicas da Universidade. Prof. Kleber explanou que a função da COPAC é auxiliar na
2 elaboração do documento e quem faz as avaliações é o CPA de cada Centro, sendo que é o NDE
3 quem proporá as soluções. Prof. Kleber explicou também que o PDI não deve ser utilizado para a
4 resolução de problemas específicos da unidade e sim definir os caminhos pára os quais a
5 Universidade deverá ir. Finalizando a exposição, ficou definido que será enviado aos chefes de
6 departamento o projeto do PDI para que as respectivas chefias discutam sobre o assunto e
7 Ofereçam sugestões em suas reuniões departamentais. 5. Comissões de estágio obrigatório:
8 Prof. Veronaldo explicou que ocorreu uma reunião no DELIB com a Profa. Lêda, Diretora do
9 departamento de licenciaturas e bacharelados, e com os diretores de Centro. Ficou definido na

10 Reunião do DELIB que os diretores de Centro teriam reuniões com as comissões de seus

departamentos para se verificar da existência ou não e do seu funcionamento e as dificuldades
12 encontradas nas respectivas comissões. Prof. Veronaldo expôs que todos os departamentos do

13 CCAA devem ter essa comissão funcionando, saber qual o seu objetivo e agir quando necessário.

14 Prof. Veronaldo expôs ainda que, em novembro, ocorrerá o fórum de licenciaturas e

bacharelados e o tema principal será sobre o estágio obrigatório. Explicou ainda, que a Prof.
16 Lêda quer vir ao Centro conversar com as comissões do Centro e explicar a função do DELIB e
17 sobre os estágios obrigatórios. Porém, explica o Prof. Veronaldo que antes quer fazer uma
18 reunião prévia com as comissões de estágio e depois convidar a ProP. Lêda para vir falar sobre o
19 seu trabalho. Finalizando, Prof. Veronaldo expôs que o Centro enviará e-mail aos departamentos
20 para que informem os representantes de suas comissões. 6. Liberação do Técnico em
21 Agropecuária Olavo José Marques Ferreira cursar Doutorado no PPGAGRI: ProP. Gláucia
22 fez a explanação do processo no. 23113.014194/2015-43 tendo como interessado o servidor
23 Olavo José Marques Ferreira com o pedido de concessão de horário especial de servidor
24 estudante para cursar Doutorado no PPAGRI. Prop Gláucia explicou que o pedido constante no
25 processo contém em anexo: o horário das aulas das disciplinas e o horário de compensação de
26 suas atividades de trabalho no departamento. Quanto a sua vinculação, ProP. Gláucia expôs que
27 o solicitante ficará responsável pela área das estufas do DEA, além do acompanhamento das
28 aulas práticas e da parte do paisagismo. Após discussão e votação, a concessão de horário
29 especial de servidor estudante para o Técnico em Agropecuária Olavo José Marques Ferreira
30 cursar Doutorado no PPAGRI foi aprovada por unanimidade. 7. O que ocorrer:•Nada mais

havendo a tratar, eu, Wallace Nascimento Santos, Assistente em Administração do Centro de
32 Ciências Agrárias Aplicadas, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e colocada em
33 votação, ser 1 ada pelos Conselheiros presentes. Cidade Universitária Professor José Aloísio
34 de Cam s, ao s do dia do mês de setembro do ano de dois mil e quinze.
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